
神戸高校ＰＴＡ定期総会 

 

令和４年５月２０日 

 

 本日、令和４年度のＰＴＡ定期総会及び生徒活動後援会総会が開催されまし

た。令和３年度の事業報告を拝見すると、1年を通してたくさんの学校の支援

活動の報告があり、保護者の皆様のご支援とご協力に対して改めて感謝いたし

ました。 

 この 1年間はコロナ禍により、対面での

ＰＴＡ活動が自由にできないこともあり、

ZOOM による会議やオンライン講習会の開催

など、新たな方法を工夫しながら活動して

いただきました。それらの取組みは、コロ

ナが解消したとしても対面と併せて効率的

な方法として何らかの形で継続されていく

と思います。 

 その中で、田中会長、ｳﾞｨｻﾃｯﾌﾟ副会長、鎌田副会長をはじめ、７４回ＰＴＡ

の皆様には３年間にわたるご支援ありがとうございました。心から感謝申し上

げます。理事の方々のチームワークがよく、どなたも積極的にＰＴＡ活動に取

り組む姿が印象的でした。 

 また、令和４年度新たな体制として荒川会長のもと、ＰＴＡの皆さんが生き

生きと活動される姿を楽しみにしています。 

どうぞよろしくお願いします。 

 


